



Glas aus Mexiko

Passend für eisgekühlte Getränke, leckere Speisen und erfrischende Snacks liegt der Schwerpunkt in diesem Monat bei mundgeblasenem Recycling-Glas. Dieses bietet die Produzentengruppe Cristaluc aus Mexiko an. Die kleine Glasbläserei liegt im Westen Mexikos und verwendet zu Gunsten der Umwelt ausschließlich Altglas. So müssen keine neuen Rohstoffe eingeschmolzen werden. Dieser Vorgang kostet viel weniger Energie als eine Neuproduktionen und trotzdem bleibt die Qualität erhalten. Des Weiteren bietet die Glasbläserei Integration für benachteiligte Menschen, welche durch diesen sicheren und gut bezahlten Arbeitsplatz den Weg zurück in die Berufswelt finden können.



Glas aus Guatemala

Aber auch die Produzentengruppe Copavic aus Guatemala bietet Gläser aus Recycling-Glas an. Durch die schwierige politische und wirtschaftliche Situation des Landes besitzen ungefähr 3% der Bevölkerung 2/3 des Landes. Umso wichtiger ist die Nachfrage des Fairen Handels für die Existenz von Copavic. Das Besondere: Copavic ist komplett unabhängig in Sachen Arbeitsbedingungen, Preise und Entlohnung. Auch hier wird Altglas von Getränkefirmen und Abfällanlagen der Region verwendet. Dieses wird sortiert, gereinigt und in den Ofen gelegt, bis es durch eine Pfeife in verschiedene Formen gebracht werden kann. Dank des Fairen Handels konnten bereits Projekte in der Strom- und Wasserversorgung durchgeführt werden.

